

あなたの知らない世界 in KOSHI

Koshi School festival 2019

中学校ミュージカル



オーディションを受けたり、台本をもらったりと本格的でとてもいい経験になりました。会場で大きな拍手をもらった時は嬉しくて、泣きそうになりました！衣装を作る人、小道具・大道具を作る人、たくさんの人の努力があるからこの中学校ミュージカルは素晴らしいものになると感じました。（キャスト）



部門で協力して、一つの大きなものを作り上げたことは、非日常感がありとてもワクワクして、大きな達成感がありました。（大道具）



全員で協力できて、とても楽しかったです。ステージで私たちの作った衣装が輝いているのを見たときはとても感動しました。（衣装）

文化部発表

高校生と協力して、書道の作品展示やパフォーマンスを作り上げました。練習の甲斐があり、成功させることができたので嬉しかったです。（書道部）



高校生の先輩方と一緒に練習できて、良い経験になったし、自分たちの発表をみんなが楽しんでくれて嬉しかったです。（吹奏楽部）



色別マスコットたち



みんなで一つのものを作る喜びと楽しさを知ることが出来ました。

他学年の人とも仲良くなれて、協力して完成させたときに感動を味わえました。（マスコット部門）

在校生から見た高志中学校って？

私が高志中に入学してうれしかったことは、とても良い友達がたくさんできたことです。私は入学する前、友達ができるかとても心配でした。なぜなら、皆とても真面目で話しかけにくい人ばかりだと思ったからです。しかし、とても親切で親しみやすい人が多く、すぐに仲良くなることができました。高志中には、いろいろな地域の人がいて、いろいろな考え方の人がいます。それぞれの地域の話をしたり、それぞれの考え方を伝え合ったりして、たくさんの友達ができるので、毎日がとても楽しいです。1年 松下千佳さん（細呂木小）

僕が高志中に入ろうと思った理由は、外部講師リレー講座などで社会に出てから必要な力を養うことができると思ったからです。オープンスクールに行ったときは「授業についていけるかな」という不安な気持ちと「楽しそうだな」という気持ちが出てきました。しかし、約一か月間学校生活を送って「高志中にきてよかった」という気持ちになりました。まだ慣れないこともたくさんありますが、これからも頑張りたいと思います。最後に高志中の給食はとてもおいしいです！1年 天谷圭治郎さん（大虫小）

私は高志中に入学する前、「レベルの高い学校」と聞いていたので、自分はこの学校の勉強についていけるのか、勉強ばかりでつらいのではないかと、とても心配でした。しかし入学してみると、授業は賑やかで勉強がとても楽しくなりました。また、わからないところがあつても、先生方やクラスの友達が分かりやすく教えてくれます。理科の問題が分からなかつたとき、クラスの人たちが放課後残つて教えてくれました。みんなレベルが高いので聞きたいたところを分かってくれます。ここは勉強のしやすい環境が整つてるので、高志中に入学して本当に良かったと思いました。2年 田中巴那さん（志比北小）

入学するまで高志中に対して真面目で固いイメージを持っていました。そして、僕は小学校の同級生も習い事の友達も高志中に入らないことを知つていて、友達ができるかとても不安でした。しかし、入学してみると同級生はフレンドリーで面白く、入学前に持つていたイメージはすぐに消えました。また研修や部活動を通して同級生だけでなく、他のクラスの子や先輩達と仲良くなることができました。いろいろな不安がありましたが、入学してみるといろいろな人の支えがあり意外とやつていています。2年 西尾地博さん（文殊小）

【全校生徒にアンケート】入学して驚いたことは？

- ・先生含めて、真面目な人ばかりでなく個性的な人が多い
- ・給食が福井の食材にこだわっていて、とてもおいしい
- ・実験室が8つもありとても多い・タブレットが1人1台与えられる
- ・勉強以外の分野でも優秀な成績を残している人がいる

作成：高志中学校生徒会書記局

真木美奏（鳥羽小） 荒木里（有終南小）
 遠藤晃（長畠小） 笹野美優（下宇坂小）
 伊東優実（長畠小） 石神にこ（上庄小）
 田中巴那（志比北小） 下山柚乃（松本小）

サイエンス部



宇宙関連、生物関連、プログラミングの研究発表、イベントでの体験型展示に向けて取り組んでいます。サイエンス部の仲間たち！広げよう科学の心！

弦楽部



みんな仲良く、一人ひとりが向上心をもって日々活動しています。最初はみんな初心者でしたが、今ではディズニーの曲などの難しい曲も弾けるようになりました。練習して弾けるようになったときはとても嬉しいです。

教えて！高志中の部活動って？

バドミントン部



部員の皆はとても意欲的に活動を行なつて、とても楽しいです。廊下などを使用して日ごろから体力をつけて頑張っています。

陸上部



陸上の基本となる「走る」動きを基にして日々練習しています。陸上はタイムで自分の成長がわかるため、努力すれば強くなれます。目標は一人でも多く北信越・全中に出場、県大会入賞です。

バスケ部



バスケ部で楽しく上達できるように皆で声を出し合って日々練習に励んでいます。メニューを自分たちで組み立てて、取り組んでいます。

剣道部



楽しく活動しています。部員それぞれが「目標」「課題」を持ち、仲間と教えあいながら切磋琢磨しています。辛くても声を掛け、支えあっています。

他の部活動はHPをチェック！